

1. Herr Weber gibt bekannt, dass drei zusätzliche Parkbänke im Bereich des Siegparks aufgestellt worden seien und bezieht sich dabei auf den Antrag von Herrn Kuhnert aus der letzten Bauausschusssitzung.
2. Des Weiteren gibt Herr Weber bekannt, dass auf seinerzeitigen Antrag der BfE-Fraktion im Rahmen der laufenden Unterhaltung der Bauhof in der Leienbergstraße an zwei Tagen größere Schadstellen beseitigt hat und ansonsten monatlich regelmäßig kleinere Schadstellen ausgebessert wurden.
3. Erster Beigeordneter Sterzenbach gibt bekannt, dass mit dem Bau des Minispielfeldes begonnen worden sei.